

Confirmation des lieux sécuritaires à la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

Val-d'Or, le 3 novembre 2015 – La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois a reçu la confirmation de la Sûreté du Québec que les écoles Charles-René-Lalande et l'école secondaire Le Tremplin sont sécuritaires suite aux inspections réalisées ce matin en raison de la réception d'un message d'alerte à la bombe.

Afin d'assurer la sécurité de tous, les élèves et le personnel ont été évacués des établissements ce matin. Les élèves et le personnel de l'école Charles-René-Lalande sont tous de retour dans l'école tandis que l'école secondaire Le Tremplin est fermée pour la journée. Le retour en classe à l'école secondaire Le Tremplin se fera normalement demain, le 4 novembre.

La sécurité des élèves et de son personnel est une priorité pour la Commission scolaire et ses établissements. Les écoles ont rapidement mis en œuvre leur plan de mesures d'urgence et la collaboration de la Sûreté du Québec a permis de répondre rapidement à la situation.

- 30 -

**Sources et
demandes
d'entrevue** Caroline Neveu
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
819 856-4453
Neveu.caroline@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!